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Protokoll 
Der Vorstandsitzung vom 06.12.2006 im Rest Kapellhof in Tuggen  
 
Teilnehmer:     Entschuldigt: 
 
René Lüchinger    Cyril Knecht 
Josef Eugster     Erwin Marmet 
Urs Lenz      Andreas Sudler 
Cornel Alpiger  
Peter Ming 
Patrick Kern 
Thomas Fiechter 
Markus Suter 
 
 
Beginn:     Ende: 
 
21.35 Uhr     23.30 Uhr 
 
 
1. Begrüssung 
 
Josef Eugster Begrüsst alle, im speziellen Peter Ming und Markus Suter und eröffnet die 
Vorstandsitzung. 
Es wird eine Traktandenverschiebung beschlossen. Das Traktandum 7 wird vorgezogen. 
 
 
7. Fonds (Vorschlag Peter Ming) 
 
Peter stellt uns seinen Vorschlag vor. Es geht um den Classic Value Equity Fund.  
 

Valorennummer: 1907790 
 
Er erklärte uns als erstes den Vorgänger Fond und beschrieb uns die Betreiberfirma. Für Peter macht 
diese einen sehr guten Eindruck, da sie sehr klein und agil ist. Bei seinen Recherchen wurde er 
persönlich Vorstellig und liess sich am 25.10.06 über diese Firma und deren Anlagen informieren. 
Bei seiner Präsentation zeigte er uns die Stärken aber auch die Schwächen der Anlage aus seiner 
Sicht.  
Da der Vorstand aber nicht aus Fondsmanager besteht, lädt er uns zu einer öffentlichen Präsentation 
der Betreiberfirma, welche den Fond präsentiert, ein. Die genauen Daten wie Termin und Ort wird er 
direkt Josef Eugster zukommen lassen. 
 
Die Frau von Thomas Fiechter hat sich den Fond einmal angeschaut. Ihre Beurteilung bezüglich des 
Portfolio und der Anlagestrategie war positiv. Sie wies aber auch darauf hin, dass es tausende solcher 
Fonds gebe. 
 
Urs Lenz wies darauf hin, dass man Fonds, über welche geschrieben wird, nicht kaufen sollte.  
 
Patrick Kern stellte die Frage: was ist den die Strategie, oder anders gesagt; will der Verein das Geld 
überhaupt in einen Fond anlegen?  

An der nächsten VS wird ein Vorschlag des Vorstandes gegenüber den Mitgliedern definiert. 
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Peter Ming schlug vor, jemanden an der GV zu bestimmen, welcher an den folgenden GV`s den 
Mitgliedern die Performance des Fonds in Kurzform darstellt  
 
Um 22.15 Uhr wurde Peter dankend für seine geleistete Vorarbeit und Präsentation verabschiedet. 
 
 
2. Protokoll der letzten VS 
 
Der Präsident dankt Thomas Fiechter für die Erstellung des Protokolls der letzten VS. 
Es wird vom Vorstand genehmigt. 
 
Josef Eugster hat mit der Sektion Zürich nochmals Kontakt aufgenommen. Er hat aber noch keine  
genauen Angaben liefern können.  
Er wird nochmals mit dem Präsidenten, Joachim Schneider (079/720 05 59) per Mail 
(a.j.schneider@ggaweb.ch) in Kontakt treten, damit wir an die Adressen der Mitglieder der Sektion 
Zürich gelangen. 
 
 
3. Jahresprogramm 2007 
 
Es wurden folgende Vorschläge aus der HV 06 konkretisiert. 
 
Art:    Termin:  Verantwortlicher:  Besonderes: 
 
Eugster Frismag, Neuhaus 09. März 2007  Patrick Kern   GV 2007 
IWC, Schaffhausen  11. Mai 2007  Cyril Knecht 
Blum, Vorarlberg  31. August 2007 Josef Eugster 
Hartchrom, Arbon  09. November 2007 Urs Lenz   HV 2007 
 
Die Verantwortlichen der Anlässen organisieren auch ein Restaurant. Dies gilt auch für diejenigen 
Anlässe an welchen keine GV oder HV folgt. 
Mit diesem Beschluss soll die Gemeinsamkeit gefördert und ein Erfahrungsaustausch gewährleistet 
werden ( Networking ).  
 
Ob ein Schulungskurs durchgeführt wird bleibt noch offen. 
 
Die genauen Daten der Veranstaltungen müssen Markus Suter bis Ende KW01/2007 durchgegeben 
werden. 
 
 
4. Flyer Eidg. Dipl. MechanikerMeister 
 
Urs Lenz erklärt allen den Stand des Projektes.  
Der Preis für seinen professionellen Fotografen beträgt im max. 2000 SFr. 
 
Thomas Fiechter fragt beim Hoffotografen der Kellenberger AG nach, wie viel dieser in Anspruch 
nehmen würde. 
 
René Lüchinger hätte, wenn kein Fotograf zu einem vernünftigen Preis gefunden würde, eine 
Bekannte, welche die Fotos auch machen kann vorgeschlagen. ( nicht gratis ) 
 
Über den Ort an dem die Fotos gemacht werden, wurde noch nicht entschieden. Es werden aber bis 
zur nächsten VS weitere Vorschläge durch den Vorstand gesucht. 
 
Es wurde beschlossen, dass Urs Lenz die Koordination der Fotos unter sich hat und Patrick Kern den 
Text überarbeitet und anpasst.  
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5. Networking (Vorschlag Elias Tobler) 
 
Es wurde darüber diskutiert in welcher Form das Networking stattfinden, welche Informationen 
ausgetauscht und wie die Informationen gepflegt werden könnten. 
Es wird festgehalten, dass der Verein die Kommunikation und den Erfahrungsaustausch zwischen 
seinen Mitgliedern fördert. 
Aus welcher Art sich die Kommunikation und Erfahrungen zusammensetzen ( Betrieb, Wirtschaft, 
Politik, Öffentlichkeit, usw.) ist Sache der Mitglieder. 
Es wurde deshalb beschlossen, an allen Veranstaltungen des Vereins, auch eine Plattform zu schaffen 
an welcher sich die Mitglieder austauschen können. Siehe: 3. Jahresprogramm 2007 
 
 
6. Mitgliederwerbung 
 
Patrick Kern wird die Absolventen der letzten Fertigungsfachmannprüfung aus unserer Region 
anschreiben und Sie über unseren Verein und Veranstaltungen informieren. 
Des weitern wird er die Daten der nächsten Prüfung ausfindig machen.  
Eine Delegation des Vorstandes wird dann persönlich bei der Notenbekanntgabe oder Diplomfeier 
dabei sein und kann die Absolventen direkt über uns informieren. Es wird Ihnen dann unser Flyer und 
ein Präsent abgegeben. 
 
 
8. Diverses und Umfrage 
 
Neumitglieder:  Oehy Thomas, Diepoldsau;   geworben durch Markus Zwicker 
 
Austritte:   Hans Schmid, Oberegg;  Pensionierung 
   Inauen Richard, Weissbad  unbekannt 
 
Urs Lenz fragt den Kassier Cornel Alpiger wie es mit der Vereinskasse aussieht.  
Cornel bestätigt, dass alles noch i.O ist. 
 
Josef Eugster verlangt vom Kassier noch einen Budgetvoranschlag für 2007 welcher er an der 
nächsten VS vorlegen soll. 
 
 
 
Die Nächste VS findet am 7. Februar 2007 im Restaurant Kapellhof in Tuggen satt. 
 
 
 
 
 
Der Protokollführer 
 
 
René Lüchinger 
 
 
 
 
 
Geht an:  alle Vorstandsmitglieder 
  Markus Suter 
  Peter Ming 


